



Paris, le 2 septembre 2019

Cher·e collègue, cher·e camarade,

Collègue de l'hémisphère nord, nous te souhaitons une bonne et belle rentrée dans ton établissement : un moment idéal pour donner à connaître ton syndicat, nos valeurs, notre engagement et aussi ton activité syndicale locale.

Cette année, les permanentes et permanents du Sgen-CFDT de l'étranger : Didier, Frédéric, Jeanne, Manuel, Pascale, Philippe et Xavier se tiendront à disposition pour échanger avec toi via les moyens de communication accoutumés. N'hésite pas à nous contacter !

Le plan de travail syndical sera chargé puisque nous suivrons tout particulièrement ce qui a trait :

- à la réforme de l'AEFE,
- à la qualité du dialogue social, avec notamment une meilleure prise en compte des personnels recrutés locaux,
- à la mobilité des personnels dont les renouvellements de détachement,
- à la mise en œuvre du baccalauréat à l'étranger,
- à la direction d'école,
- et également au dossier retraite pour les détaché·es, lié à la question de la rémunération qui doit être revalorisée.

Nous aurons bien des occasions de revenir sur ces points et te disons à très bientôt.

Xavier Auger

Pascale Canova